



Pierre & Forest

12 Pièces

366 m²

Réf. 3699

530 000 €

Banon

Maison à vendre (04150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de la commune de Banon, cette magnifique maison en pierre se situe dans un hameau sur un terrain de 1316 m². La bâtisse est dotée d'un magnifique cachet avec ses terrasses intimes dont une couverte. Vous serez séduits par le charme du bâti avec ses plafonds à la française, les poutres apparentes et les murs en pierre... La surface habitable de 323 m² environ permet d'envisager de nombreux aménagements. La maison est composée d'un beau salon de 49 m², d'une cuisine avec arrière cuisine, d'une salle à manger, de 6 chambres dont une avec salle d'eau, d'une pièce à aménager de 78 m², de ...

Located in the town of Banon, this beautiful stone property sits on a plot of over 1300 m² in the heart of a hamlet. You will be seduced by the authenticity of the house with its intimate terraces which give it a magnificent cachet. The French ceilings, exposed beams and stone walls give this old building a lot of charm. The house develops a large living area of approximately 323 m² and consists of a large living room of 49 m², a kitchen with utility room, a dining room, 6 bedrooms, one of which is en suite, a large room to be converted of 78 m², various rooms, a bathroom.... To this surface ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

